

ENAMORADOS, PARQUE



Mediada la mañana del 24 de junio de 1974, Narciso de San Baldomero, entonces alcalde de nuestra capital acompañado de Lucía Cuesta, concejal de Parques y Jardines, del perito municipal, Sr. Galarreta, y de otros técnicos y funcionarios y en los propios terrenos donde se hallaban ubicados los viejos depósitos de agua de Logroño, en el histórico Camino Viejo de

Fuenmayor, dio a conocer una verdadera primicia que recogía una idea del jardinero mayor municipal y que fue apoyada en su totalidad por la Corporación Municipal. El terreno, profusamente poblado de pinos y con una extensión de 13 hectáreas sería remodelado en su totalidad, colocándose en él los elementos indispensables y propios de un parque, como bancos, mesas, columpios, etc.,

con un presupuesto que inicialmente se elevaba a la cantidad de 2 millones de pts. El Ayuntamiento había decidido proceder a la creación de un parque que atendido convenientemente, constituyese uno de los pulmones verdes que la ciudad necesitaba en aquellos lugares.

Por otra parte, los citados depósitos de agua, ubicados en una pequeña co-

lina, cumplieron durante muchos años su función. Inicialmente, abastecieron a todos los vecinos de alrededor del agua del Ebro, pero debido a su mala calidad, se empleó el agua procedente del Iregua. Con tales depósitos de agua se hizo posible la primera traída de agua a la ciudad, cuyas obras de abastecimiento fueron inauguradas el 22 de diciembre de 1889.

En 2007, con la polémica surgida sobre la demolición de los depósitos, la arqui-

tecta Tania Silvestrini fue la encargada de su recuperación y de la remodelación de toda la zona que fue convertida en un jardín botánico en 2010. ↘

El propósito inicial del Ayuntamiento era inaugurar este parque el 18 de julio de 1974, aunque en realidad fue una semana más tarde, el día 25. Como carecía de denominación oficial, en sesión de fecha 1 de agosto de 1974, el Ayuntamiento tomó el acuerdo de denominar la remodelada zona con el nombre de parque de los Enamorados.

PARQUE DE LOS ENAMORADOS

Este sugestivo término deriva de la llamada Senda de los Enamorados, un camino que discurre igualmente por estos mismos parajes y donde en 1882 Amós Salvador proyectó la primera red de abastecimiento de agua de Logroño con la construcción de un primer depósito en 1885 y, posteriormente, dos depósitos más en 1922 y 1926.

¿SABÍA QUE...

- ... el parque de los Enamorados se encuentra situado entre el Camino Viejo de Fuenmayor y los barrios de Valdegastea y San Lázaro?
- ... los depósitos de agua del parque de los Enamorados, donde hay más de 8.000 pinos, sirvieron durante décadas para abastecer a los vecinos de la zona con agua depurada del río Ebro, pero hace ya bastantes años que dejaron de ser utilizados?
- ... durante las décadas de 1960 y 1970 en el parque de los Enamorados se reunían los aficionados logroñeses al motocross para practicar su deporte favorito?
- ... en 2010 el parque de los Enamorados fue reformado y convertido en un espacio verde de la ciudad similar al parque de La Grajera?